
都
市
部
と
同
様
の
情
報
提
供
を
求
め
る
声

全
体
的
に
「
地
上
デ
ジ
タ
ル
放
送
へ
の
対
応
」
や
「
高
速

イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
回
線
の
提
供
」
に
関
心
が
高
く
、
一
度
に

サ
ー
ビ
ス
で
き
る
手
段
と
し
て
、
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
網
の
整

備
は
有
効
な
手
段
で
あ
り
、
市
内
全
域
で
早
期
実
現
を
求
め

て
い
ま
す
。

意
見
・
要
望
と
し
て
、「
都
市
部
と
の
情
報
格
差
の
是
正
」

や
「
地
上
デ
ジ
タ
ル
放
送
へ
の
対
応
」、「
共
同
ア
ン
テ
ナ
を

利
用
し
な
く
て
も
、
鮮
明
な
テ
レ
ビ
放
送
を
視
聴
で
き
る
環

境
」
な
ど
に
関
す
る
意
見
が
多
く
、
早
期
実
現
を
望
む
声
が

多
い
結
果
に
な
り
ま
し
た
。

そ
の
一
方
で
、「
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
導
入
よ
り
他
に
す
べ

き
事
が
あ
る
の
で
は
な
い
か
」
、
「
料
金
を
安
く
し
て
ほ
し

い
」、「
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
に
つ
い
て
よ
く
分
か
ら
な
い
」
と

い
う
意
見
も
あ
り
ま
し
た
。

実
施
時
期
・
サ
ー
ビ
ス
の
内
容
を
検
討
し
、

住
民
説
明
会
を
開
催

現
在
、
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
結
果
を
参
考
に
し
て
、
実
施
時

期
や
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
、
サ
ー
ビ
ス
の
内
容
や
将
来
に
わ
た
っ

て
の
運
営
な
ど
の
検
討
を
し
て
い
ま
す
。

今
後
、
住
民
説
明
会
を
通
し
て
、
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
の
役

割
や
必
要
性
、
住
民
生
活
に
も
た
ら
す
メ
リ
ッ
ト
を
ご
説
明

い
た
し
ま
す
。

グラフ3
七尾市でケーブルテレビが整備されたら、あなた
は加入されますか？

グラフ4
ケーブルテレビの番組を視聴するための当初費用
（加入金）はいくらぐらいが適当と考えますか？

グラフ5
ケーブルテレビの番組を視聴するための毎月の利
用料はいくらぐらいが適当と考えますか？

グラフ6
将来、自宅ではどのような方法でインターネット
に接続したいですか？（複数回答）

合計1,118人合計884人

合計881人




